



Städtepartnerschaftsverein Rheine, 48427 Rheine

Herrn OStD Oliver Meer
Gymnasium Dionysianum
Anton-Führer-Str. 2
48431 Rheine

**Verein zur Förderung der
Städtepartnerschaften Rheine e.V.**

Clemens Schöpker
1. Vorsitzender
Siedlerstr. 71
48429 Rheine
☎ 05971- 84875
E-Mail clemens.schoepker@gmx.de

06.12.2016

Werbung für den Portugalaustausch 2017

Sehr geehrter Herr Schulleiter, lieber Herr Meer,

Veränderungen gibt es nicht nur in Politik und Beruf, sondern auch in Vereinen wie der Städtepartnerschaft. Da sich Alfred Franz aus Alters- und Gesundheitsgründen aus der ehrenamtlichen Mitarbeit zurückzieht, wird der Jugendaustausch nach und nach von neuen Koordinatoren geleitet. Damit der Jugendaustausch 2017 nahtlos weiter geht, wollen wir gemeinsam in der Übergangszeit mit den Vorbereitungen beginnen.

Zunächst danken wir Ihnen und Ihren Koordinatoren für die bisherige erfolgreiche und fruchtbare Zusammenarbeit. Wir hoffen, dass es gelingt, den internationalen Austausch im Interesse Europas und unserer Jugendlichen fortzusetzen. Besonders die portugiesische Partnerstadt Leiria hat bereits großes Interesse signalisiert, weil sich dort schon 18 Jugendliche gemeldet haben.

Daher wird es Zeit, auch bei uns die Vorbereitungen zu beginnen. Zum Auftakt erhalten Sie heute drei Anlagen für Ihre Koordinatoren, um an Ihrer Schule mit der Werbung für den Austausch zu beginnen. Beteiligt sind wieder das Gymnasium Dionysianum, die Kaufmännischen Schulen und das Kopernikus-Gymnasium.

Anlage 1 erläutert die grundlegende Bedeutung, die eine internationale Begegnung für die Jugendlichen persönlich und für Europa allgemein besitzt und stellt in Grundzügen die Konzeption vor.

Anlage 2 enthält wichtige Informationen zum Programm und zur Anmeldung. Speziell diese beiden Anlagen richten sich an die Jugendlichen der jetzigen **Jahrgänge 9 – 11**. Sie sollten auch auf der Homepage der Schulen veröffentlicht werden.

Anlage 3 liegt im Sekretariat für die Anmeldung aus. Wer dort bis zum 23.12.2017 seine Kontaktdaten einträgt, erhält bis zum Ende der Weihnachtsferien weitere Informationen per E-Mail. Dazu gehört auch die Einladung zu einer gemeinsamen abschließenden Informationsveranstaltung.

Dieses wichtige Treffen findet voraussichtlich am **Freitag, 13. Januar, 14.30 Uhr** mit Rücksicht auf die Fahrschüler **zentral für alle in den Kaufmännischen Schulen** statt, die wir bitten, uns dafür einen geeigneten Raum zur Verfügung zu stellen.

Wir wollen den interessierten Jugendlichen anhand einer Foto-CD die Partnerstadt Leiria und Mittelportugal in Wort und Bild vorstellen und noch offene Fragen klären, damit jeder weiß, was er wählt. Erst jetzt entscheiden sich die Jugendlichen und melden sich per Unterschrift verbindlich an. Sollten viele Jugendliche mitfahren wollen, wird pro Schule nur eine Reihenfolge ausgelost, weil die Zustimmung der Eltern noch abgefragt werden muss. Diese zentrale Veranstaltung wird voraussichtlich zwei Stunden dauern.

Wir hoffen, mit diesem Ablauf den Unterricht der Schulen möglichst wenig zu stören.
Schöne Weihnachtsferien und freundliche Grüße



Clemens Schöpker
1. Vorsitzender